

マルマル Mallmall 来館者が600万人を突破！

中心市街地中核施設「Mallmall」は平成30年4月28日に開館し、開館から4年2カ月（令和4年6月25日（土））で、全施設の累計で600万人の皆さんに利用いただきました。

今後も、隣接する民間複合施設「TERRASTA」との相乗効果により、まちなかの賑わいが創出されることを期待しています。



また、コロナウイルス感染症の感染状況が落ち着きを見せつつあることから、今後、様々なイベント等が再開される予定です。

●中心市街地中核施設「Mallmall」の主な施設の来館者数

- ・市立図書館 …………… 375万人
- ・未来創造ステーション …………… 9万人
- ・まちなか広場 …………… 163万人
- ・まちなか交流センター …………… 15万人
- ・保健センター …………… 4万人
- ・子育て世代活動支援センター ふれびか …… 31万人
- ・中央バス待合所 …………… 3万人

●これまでの経緯

事象	発 生 年 月 日	開館からの経過年月	100万人毎の経過年月
開 館	平成30年 4月 28日	-	-
全施設来館 100万人	平成30年 10月 20日	6カ月	6カ月
全施設来館 200万人	平成31年 4月 28日	1年0カ月	6カ月
全施設来館 300万人	令和 元年 10月 12日	1年6カ月	6カ月
全施設来館 400万人	令和 2年 7月 5日	2年3カ月	9カ月
全施設来館 500万人	令和 3年 9月 13日	3年5カ月	1年2カ月
全施設来館 600万人	令和 4年 6月 25日	4年2カ月	9カ月